

# Un candidat à l'exécutif se retire

## BASSINS

Alexandre Bovey se désiste à quinze jours de l'élection à la Municipalité. Des citoyens ont peut-être déjà voté pour lui...

Invoquant des «raisons personnelles», Alexandre Bovey, 37 ans, ne brigue plus une place à la Municipalité de Bassins. Il n'a ainsi pas participé à la séance de présentation des candidats, lundi. «Il ne s'est pas rendu compte de l'ampleur de la tâche», résume la présidente du Conseil communal, Odile Hausser, qui animait la séance.

Le hic, c'est que les électeurs de Bassins sont en possession du matériel de vote depuis une bonne semaine. Certains ont donc pu voter pour lui. Officiellement, Alexandre Bovey reste candidat et s'il venait à être élu, il pourra démissionner.

Il reste deux candidats toujours motivés à l'idée d'accéder à l'exécutif: François Matthey, 66 ans, et Laurent Vukasovic, 39 ans. Cette élection complémentaire vise à repourvoir le siège laissé vacant par Patricia Recordon, démissionnaire. **V. MA.**